



## **Junta y UGR firman el protocolo de creación del instituto de investigación biomédica de Granada**

**Fecha** Miércoles, 13 de Julio de 2011

**En** Noticias Radio Granada

Esta mañana la Junta de Andalucía y la Universidad de Granada han firmado el protocolo de creación del instituto de investigación biomédica de Granada.

Un instituto que coordinará la gestión de todos los proyectos y la actividad investigadora que se generen en la provincia y que facilitará el desarrollo en áreas como la terapia celular, y medicina regenerativa, oncología, hematología o enfermedades infecciosas entre otras. La Consejera de Salud, María Jesús Montero, se ha mostrado muy satisfecha por seguir apoyando desde granada proyectos de esta índole y más en tiempos de crisis.



El instituto de Investigación Biomédica de Granada formará parte de la red de investigación que se está desarrollando en Andalucía. Se trata de una nueva entidad investigadora que se concibe como un espacio destinado a potenciar la investigación trasnacional con una mejor transferencia de los avances científicos obtenidos para la prevención y tratamiento de los problemas de salud más prevalentes. Con un total de cinco edificios, el instituto integra un extenso mapa de recursos destinados al sector de la investigación. Sector, al que según la Consejera de Salud, María Jesús Montero, se le está dando mayor prioridad a pesar de los tiempos de crisis.

En esta nueva estructura se incluye además el Centro de Excelencia en Investigación de Medicamentos Innovadores en Andalucía, un centro en el que se desarrollan proyectos de investigación sobre nuevas terapias.

 [Junta y UGR firman el protocolo de creación del instituto de investigación biomédica de Granada](#)

Noticia publicada en: [radiogranada.es](http://www.radiogranada.es)  
<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=69331>